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 الجزيرة الحمراء يواصل تحضيراته



متابعة: نزار جعفر

يواصل فريق الجزيرة الحمراء تحضيراته لدوري الدرجة الأول لرة القدم، بقيادة المدرب الوطن عيد باروت الذي تم
.التعاقد معه لقيادة الفريق ف الموسم الجديد

تشهد تدريبات الفريق اختبار العديد من اللاعبين الجدد لانتقاء العناصر المتميزة الت تحقق النتائج المرجوة، فضلا عن
.تجديد عقود غالبية اللاعبين الذين برزوا مع الفريق ف الموسم المنصرم

رئيس مجلس إدارة نادي الجزيرة الحمراء، أن النادي وضع نصب عينيه ف وأكد سيف حمد بن قضيب الزعاب
الموسم الماض عملية تطوير منشأت النادي وملاعبه ومرافقه ليون عل المستوى اللائق والمشرف وقد تم إنجاز

المرحلة الأول من الخطة الموضوعة لعملية التطوير بنجاح بفضل جهود مجلس الإدارة وتعاون كل من ينتم للنادي
حيث عمل الجميع بروح الفريق الواحد فجاءت المحصلة رائعة وتبشر بالخير، وأشاد بها الشارع الرياض نظراً للتغيير
الواضح الذي طرأ عل الشل العام للنادي وسنواصل جهودنا هذا الموسم لاستمال المهمة وتطوير البنية التحتية بما

.يتماش مع أمال وتطلعات أبناء النادي

أما فيما يتعلق بالفريق الأول وطموحاته للموسم الجديد، فأشار الزعاب إل أن إدارة النادي وقفت عل ايجابيات
وسلبيات الموسم المنصرم واتخذت عل ضوئها العديد من القرارات الت تعيد التميز لمسيرة النادي عامة والفريق
الأول لرة القدم بشل خاص ومن بينها التعاقد مع المدرب الوطن عيد باروت مع منحه كافة الصلاحيات الفنية

ليقوم باختيار العناصرالمطلوبة وإعداد فريق جيد وفق الإمانيات المتاحة وستون ف مقدمة مهمته توين شخصية
وهوية للفريق وتحقيق النتائج الت تعيد الجماهير للمدرجات ومؤازرة الفريق، كما تم تشيل لجنة للإشراف عل الفريق
الأول برئاسة حسن حمد الزعاب عضو مجلس الإدارة وتضم محمد النقب مدير الفريق والمدرب عيد باروت ومساعديه

.لتون همزة الوصل بين إدارة النادي والجهاز الفن واللاعبين



كما نوه الزعاب للاهتمام البير الذي يوليه النادي بفرق المراحل السنية ف كافة الألعاب، وتليف عل الغزال نائب
رئيس مجلس الإدارة برئاسة اللجنة الرياضية والقيام بطرح الأفار الحديثة والمقترحات الرامية إل التطوير وإقامة
الأكاديميات المختلفة وإيجاد السبل المناسبة للارتقاء، كما تم أيضاً تليف عبد الناصر الشامس أمين عام النادي
بالإشراف عل فرق الألعاب الأخرى (كرة السلة والدراجات وألعاب القوى) والعمل عل كيفية تطويرها، والدكتور

..إبراهيم الجمال عضو مجلس الإدارة بالإشراف عل فرق الرة السنية الت تمثل المستقبل الحقيق لرة القدم بالنادي

ن جميعها مرتبط بزيادة الموارد المالية والدعم الذي نتمنأن الطموحات كبيرة ل ختام حديثه أكد سيف الزعاب وف
أن يون حاضراً ف الموسم الجديد، ونأمل أن نشهد مبادرات من قبل الجهات الرسمية الرياضية والحومية لدعم

.النادي
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